

4x2=8 et 8 sur 8

C'est lundi matin, et comme chaque lendemain de Grand Prix, c'est la chronique de la Formule1. Vous êtes d'ailleurs certainement au courant : c'est Kimi Raikkonen, alias Ice Man, qui a remporté le Grand Prix de France sur sa Ferrari. Mais avez-vous remarqué que ...

- sur les huit premiers GP, il y a que 4 vainqueurs,
- que chacun en a remporté 2,
- que Lewis Hamilton a terminé chaque GP sur le podium ...
- ... avec une moyenne de 8 points par GP !
- seulement 22 points entre le leader (Lewis Hamilton 64 points) et le quatrième (Raikkonen 42 points).

Bref, c'est une très belle saison de Formule 1 qui nous est proposée et il faut reconnaître que des statistiques pareilles, aucun pilote de Formule 1 n'a réussi à les obtenir, ni Michael Schumacher, ni Ayrton Senna, chacun ayant par ailleurs ses propres records.

Et derrière ces 4 là, c'est le vide intersidéral, ou presque avec Heidfeld qui a réalisé de beaux résultats (une seconde place et une série de 4èmes) avec 30 points, et son coéquipier chez BMW, le polonais Kubica avec "seulement" 17 points, suivi des pilotes Renault (16 et 12 points).

Vivement le prochain GP, dimanche, en Angleterre.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 2 juillet 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7385-4x28-8.html>